

Nama Sekolah	SNR IT AGUSTUS 1948	Kelas	XII MM 2
Alamat	J. Ki Wangunarkoro No. 18	Semester	5 (Lima)
Nama Peserta Didik	ALVINI MONA REZHANDA	Tahun Pelajaran	2018/2019
Bidang Keahlian	Teknologi Informasi dan Komunikasi	Nomor Induk/NISN	1683 / 0014478549
Program Keahlian	Teknik Komputer dan Informatika		
Kompetensi Keahlian	Multi Media		

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. SIKAP

Deskripsi Sikap Spiritual:

Memiliki sikap spiritual Baik, antara lain

Konsisten dalam Toleran pada agama yang berbeda, Mensyukuri nikmat, Berdoa, dan Taat beribadah.

Deskripsi Sikap Sosial:

Memiliki sikap sosial Baik, antara lain

Konsisten dalam Toleransi, Jujur, Pro-aktif, Disiplin, Bertanggung Jawab, Santun, Peduli (gotong royong, kerjasama, toleran, damai), dan Responsif.

Nama Sekolah : SMK 17 AGUSTUS 1945
 Alamat : Jl. Ki Mangunsarkoro No. 19
 Nama Peserta Didik : ALVIN NOVA REZHANDA
 Bidang Keahlian : Teknologi Informasi dan Komunikasi
 Program Keahlian : Teknik Komputer dan Informatika
 Kompetensi Keahlian: Multi Media

Kelas : XII MM 2
 Semester : 5 (Lima)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019
 Nomor Induk/NISN: 1683 / 0014478549

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A									
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	75	80	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami makna iman kepada hari akhir.	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Berperilaku yang mencerminkan kesadaran beriman kepada Qadha dan Qadar Allah SWT
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	77	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami pelaksanaan pasal-pasal yang mengatur tentang keuangan, BPK, dan kekuasaan kehakiman	75	90	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Menyaji hasil analisis dinamika pengelolaan kekuasaan negara di pusat dan daerah berdasarkan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 dalam mewujudkan tujuan negara
3	Bahasa Indonesia	75	80	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Membandingkan teks cerita sejarah, berita, iklan, editorial/opini, dan cerita fiksi dalam novel baik melalui lisan maupun tulisan	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menginterpretasi makna teks cerita sejarah, berita, iklan, editorial/opini, dan cerita fiksi dalam novel baik secara lisan maupun tulisan
4	Matematika (Umum)	75	80	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Merumuskan aturan dansifat limit fungsi aljabar melalui pengamatan contoh-contoh. , bahkan sudah baik dalam Memahami ukuran pemusatan data	75	90	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Memilih strategi yang efektif dan menyajikan model matematika dalam memecahkan masalah nyata tentang limit fungsi aljabar.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
5	Sejarah Indonesia	75	81	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Mengevaluasi peran tokoh Nasional dan Daerah yang berjuang mempertahankan keutuhan negara dan bangsa Indonesia pada masa 1948 - 1965. ,	75	90	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Merekonstruksi upaya bangsa Indonesia dalam menghadapi ancaman disintegrasi bangsa
6	Bahasa Inggris	75	82	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan pada ungkapan menawarkan jasa, serta responnya, sesuai dengan konteks penggunaannya.	75	82	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyusun teks lisan dan tulis untuk mengucapkan dan merespon ungkapan menawarkan jasa, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai konteks.
Kelompok B									
7	Seni Budaya	75	86	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Mengevaluasi bahan, media dan teknik yang digunakan dalam berkarya seni rupa.	75	83	B	Penguasaan keterampilan cukup baik, bahkan terampil dalam Menampilkan musik kreasi berdasarkan pilihan sendiri
8	Prakarya dan Kewirausahaan	75	83	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Menganalisis proses produksi usaha kerajinan fungsi hias dari berbagai bahan limbah di wilayah setempat melalui pengamatan dari berbagai sumber	75	90	B	Penguasaan keterampilan baik, terutama dalam Mendesain produk dan pengemasan karya kerajinan fungsi hias dari berbagai bahan limbah berdasarkan konsep berkarya dan peluang usaha dengan pendekatan budaya setempat dan lainnya
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	75	83	B	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Menganalisis, merancang, dan mengevaluasi taktik dan strategi permainan (pola menyerang dan bertahan) salah satu permainan bola besar.	75	82	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Memperagakan dan mengevaluasi taktik dan strategi permainan (menyerang dan bertahan) salah satu permainan bola kecil dengan peraturan terstandar.
C3. Paket Keahlian									
10	Teknik Animasi 3 Dimensi	75	80	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami pengolahan model obyek 3 dimensi	75	82	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyajikan hasil pembuatan teks 3 dimensi

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
11	Pengolahan Citra Digital	75	79	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Memahami citra vektor	75	82	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyajikan data hasil pengamatan terhadap anatomi font huruf berbagai media dalam kehidupan sehari-hari
12	Teknik Pengambilan Gambar Bergerak	75	86	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami teknik memegang kamera	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Melaksanakan prosedur pengoperasian kamera video
13	Teknik Pengolahan Audio	75	83	B	Penguasaan pengetahuan baik, terutama dalam Memahami manipulasi audio dengan menggunakan fitur-fitur perangkat lunak audio digital, dan cukup baik dalam Memahami penggunaan perangkat lunak audio digital	75	85	B	Penguasaan keterampilan baik, dan cukup terampil dalam Mengolah pelbagai format audio digital dengan bantuan perangkat lunak audio digital
14	Teknik Pengolahan Vidio	75	78	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Siswa mengevaluasi produk audio visual	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Mengolah efek visual
15	Desain Multimedia Interaktif	75	81	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Menerapkan prosedur pengoperasian aplikasi multimedia interaktif berbasis halaman.	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyajikan pembuatan desain user interface multimedia interaktif.
16	Kerja Proyek Multimedia	75	80	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama Menganalisis orijinalitas rancangan kerja proyek yang akan dikerjakan.	75	80	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menyajikan hasil pengkajian ulang rancangan kerja proyek yang terpilih bersama tim dan pembimbing agar sesuai dengan pengembangan sikap pengetahuan, dan keterampilan
Muatan Lokal									
17	Muatan Lokal Bahasa Daerah	75	82	C	Penguasaan pengetahuan cukup baik, terutama dalam Menelaah teks geguritan. , bahkan sudah baik dalam Menelaah teks Serat Wedhatama pupuh Kinanthi.	75	79	C	Penguasaan keterampilan cukup baik, terutama dalam Menulis geguritan dan membacanya

C. PRAKTIK KERJA LAPANGAN

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya	Keterangan
1	Sompok Digital Printing	Jl. Sompok Lama No. 1A Semarang	2 September 2018 s.d 3 November 2018	Sangat Baik
2				

D. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1		
2		

E. PRESTASI

No	Jenis Kegiatan	Keterangan
1		
2		

F. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran	
Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

G. CATATAN WALI KELAS

Mohon Bapak/Ibu orang tua/wali siswa tetap mendampingi belajar putra atau putri Bapak/Ibu di rumah, dan perbanyak berlatih soal-soal serta bersosialisasi.

H. TANGGAPAN ORANG TUA

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Semarang, 14 Desember 2018
Wali Kelas,



Tri Wahyuni, S.Pd., S.Kom
NIP.



Rachel Lilik Suryani, S.Pd., MA.